



Rubén Cacho/ical



Javier Iglesias, pdte. de la Diputación

Jóvenes voluntarios salmantinos recuperarán la Sierra de Calería

V.S.JOSÉ- Salamanca

El presidente de la Diputación de Salamanca, Javier Iglesias, y el vicerrector de Economía de la Universidad salmantina (USAL), Ricardo López, presentaron una nueva edición del Programa de Voluntariado Juvenil con el que se pondrá en valor el paraje natural de la Sierra de Calería, un entorno

que engloba los municipios de Escorial de la Sierra, Linares de Riofrío, Navarredonda de la Rinconada y Rinconada de la Sierra.

Se trata de la sexta edición de una iniciativa que se realiza gracias a la colaboración institucional con la USAL, a través de la Oficina Verde, y con los ayuntamientos que se ubican en el ámbito de actuación, y con la que se preten-

de fortalecer en la provincia la acción voluntaria de los jóvenes en entornos rurales.

Otro de los objetivos del programa es que los jóvenes aprendan hábitos de vida saludables y tomen conciencia de la riqueza que tiene en entorno en el que viven. Además, se trabaja en recuperar y poner en valor espacios naturales como la zona de la Sierra de la Calería, un sendero que abarca más de 30 kilómetros de recorrido y que cuenta con un alto valor ecológico. También se realizarán actividades de reforestación en colegios de la provincia.